

ipemi

Sumbang Warga Desa Sukamaju oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berjalan Lancar

Sukabumi - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Jul 29, 2024 - 07:28



AIPDA SUDIRO, BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG
-7°2'29", 106°56'35", 915.2m, 09°
28/07/2024 12:47:32

Sumbang Warga Desa Sukamaju oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berjalan Lancar

Polres Sukabumi Polda Jabar – Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Aipda Sudiro, melaksanakan giat sambang warga masyarakat Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, pada hari Minggu, 28 Juli 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 12.40 WIB ini bertujuan untuk memberikan himbauan dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kamtibmas.

Dalam giat sambang yang berlangsung di Kp. Pasirkandel Rt 02/06 Desa Sukamaju, Aipda Sudiro menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, ia mengingatkan masyarakat untuk tidak terlibat dalam judi online, karena dapat menyebabkan kecanduan dan berdampak negatif pada kehidupan sosial serta hubungan dengan keluarga dan teman.

"Kami menghimbau kepada warga untuk menjauhi judi online, karena selain merusak diri sendiri, juga dapat merusak hubungan dengan orang-orang terdekat. Judi online bisa membuat seseorang menjadi lebih tertutup, anti sosial, dan egois," ujar Aipda Sudiro.

Selain itu, Aipda Sudiro juga mengingatkan warga yang menggunakan kendaraan agar selalu melengkapi surat-surat kendaraan dan mematuhi peraturan lalu lintas, mengingat saat ini sedang dilaksanakan Operasi Patuh Lodaya.

"Kami mengimbau agar warga selalu membawa surat-surat kendaraan saat bepergian dan mematuhi peraturan lalu lintas. Hal ini penting untuk menghindari masalah selama Operasi Patuh Lodaya," tambahnya.

Tidak hanya itu, Aipda Sudiro juga mengajak masyarakat untuk meningkatkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Sukamaju tetap aman, lancar, dan kondusif.

"Kami berharap dengan adanya kegiatan sambang seperti ini, kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka dapat meningkat," pungkas Aipda Sudiro.